八女市立長峰小学校 学校だより



峰の子 ガッツ!



令和5年12月22日(金) 八女市立長峰小学校 文責:校長 中村 修介

授業参観・学級懇談会へのご出席ありがとうございました

12月14日(木)の授業参観及び学級懇談会には、年末のお忙しい時期に多数 ご出席いただき、ありがとうございました。子どもたちは、久しぶりに保護者の方々に 学習の様子を見ていただくことを楽しみにしていました。これまで学習したことを発表したり、集中して学習している姿を見ていただいたりして、子どもたちもますます学習意欲が高まったと思います。第5学年では例年行っている「規範意識育成事業」の一環で、「NPO法人子どもとメディア」のインストラクター江頭久美先生によるスマートフォンに関わる講話を親子で聞きました。江頭先生よりスマートフォンを長時間使用することによる弊害などを詳しく教えていただきました。12月23日(土)から



冬休みに入ります。インフルエンザも全国ではやっているようです。病気やけが、事故などには十分気をつけて 安全な生活を送ることができますよう、お声かけや見守りをよろしくお願いいたします。

3年 | 組「かべ」達成

| 1 | 月 | 17日(金)に、3年 | 組の児童が全員で校長室に「かべ達成」の報告に来てくれました。長縄とび | 100回(3分間)を達成したとのことです。みんな素晴らしい笑顔でした。学級の全員で達成したことに喜びを感じているようでした。個人の目標を達成すること、そして集団の目標を達成すること、どちらも大事だと思います。 | 月には持久走記録会もありますので、全校をあげて体力づくりを行っていきます。



2年生が地域で校外学習を行いました

2年生は | 2月6日(水)・7日(木)に校外学習に行きました。校区にあるいろいろなお店や工場などを見学しました。前期に行ったときよりも堂々と挨拶をしたり、質問をしたりできるようになっていました。それぞれの訪問場所で、お店の人などから優しく対応していただき地域の人との交流の場にもなりました。地域で学ぶことでより学習への関心が高まり、自分で調べる意欲が持てるようになります。このような体験学習を通して地域のことをもっとよく知り、地域を愛する心を育てたいと考えます。





全学年、学力テストを実施しました

12月7日(木)・8日(金)に全学年、学力テストを実施しました。教科は、低学年が国語と算数、中学年・高学年が国語、社会、算数、理科です。1年生にとっては初めての学力テストでしたが、緊張しながらも時間いっぱい頑張っていました。他の学年の児童もこれまでの学習の成果を出そうと集中して問題に取り組んでいました。結果は、1月下旬に出ます。結果をもとに、これまでの本校の学力向上の取組を振り返り、今後の授業づくりなどに生かしていきたいと思います。テスト結果が示された個票は、通知表と一緒に配布します。

八女市人権教育資料活用授業公開研修会がありました

12月11日(月)に本校でハ女市人権教育資料活用授業公開研修会がありました。授業公開したのは、第6学年1組の人権学習です。明治時代に出された「解放令」に関する学習で、そのねらいは、「差別は、『差別する側の問題』だと認識し、差別を無くすためには何が必要かを考えることができるようにする。」ことでした。



無くすためには何が必要かを考えることができるようにする。」ことでした。 研修会には市立学校から各 I 名来ていただきました。子どもたちは、しっかり自分の考えをもち、グループで考えを出し合い、考えをより高め合っていました。参観後は授業に関する協議が行われ、活発に意見交換が行われました。

リーフレット「ひとりじゃないよ」の配布について

冬休み期間中と休業明けの子どもたちの見守りをお願いします。何 か気になることがありましたら、担任等へご連絡ください。

子どもたちには、各学級で県教育委員会から出されているリーフレット「ひとりじゃないよ」を配布し、「心のSOS」の出し方や、「24時間対応 心の相談電話」について説明しています。

【1月の主な行事】